

# Ataque armado en Victoria deja un fallecido y un herido grave: conmoción en la comunidad local

**Una noche marcada por la violencia sacudió a la comuna de Victoria este sábado 23 de agosto, cuando un ataque armado en el fundo Los Prados, sector Selva Oscura, dejó como saldo la muerte de un trabajador y otro gravemente herido.**

Andrea Jaque



**Manuel León Urrea, está siendo velado en la comunidad Paillahueque, ubicada en el kilómetro 7 del camino viejo a Púa. La ceremonia fúnebre se realizará el miércoles 27 de agosto, a las 12:00 horas, con una misa en la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús de la ciudad de Victoria**

Las víctimas, identificadas como Manuel León Urrea (fallecido) y César Osorio (herido), prestaban servicios de vigilancia para la empresa forestal CMPC.

Según los primeros antecedentes, ambos se movilizaban en una camioneta al interior del predio cuando fueron atacados a balazos por desconocidos. Manuel León Urrea perdió la vida en el lugar, mientras que César Osorio fue trasladado de urgencia al Hospital de Victoria y posteriormente derivado a Temuco, donde permanece hospitalizado con tres impactos de bala.

## **Investigación en curso y condena transversal**

El gerente de Asuntos Corporativos de Bosques CMPC, Ignacio Lira, confirmó el hecho y expresó el profundo pesar de la empresa:

“Lamentablemente, en un nuevo hecho de violencia, dos trabajadores que prestaban servicio de vigilancia fueron atacados, y uno de ellos falleció producto de las heridas. Estamos acompañando y apoyando a sus familias junto con expresarles nuestro profundo pesar”.

Lira también aseguró la disposición total de la empresa para colaborar con las investigaciones, calificando el ataque como “cobarde” y evitando entregar mayores detalles por respeto a la familia.

Desde el Gobierno, el Seremi de Seguridad Pública de La Araucanía, Israel

Campusano, confirmó la gravedad del hecho y señaló que tanto Carabineros como la PDI están realizando diligencias para esclarecer lo ocurrido. El fiscal regional Roberto Garrido informó que los atacantes portaban armamento de grueso calibre, similar al de guerra, lo que evidencia una preocupante escalada en la violencia rural.

El Presidente Gabriel Boric anunció este lunes que el Gobierno presentará una querrela por el homicidio de Manuel León Urrea. Además, el ministro de Seguridad, Luis Cordeiro, sostuvo una reunión con el gerente general de CMPC, Francisco Ruiz-Tagle, para abordar el caso.

Este ataque ha sido condenado transversalmente por autoridades, gremios y ciudadanos, quienes han manifestado su pesar por la pérdida de una vida en el contexto laboral. La comunidad de Victoria se encuentra consternada, enfrentando una sensación de vulnerabilidad que se extiende más allá del predio afectado.

La familia de Manuel León Urrea enfrenta hoy un dolor irreparable. Su partida deja un vacío que ninguna investigación podrá llenar.

En tanto, se espera que César Osorio logre una pronta recuperación, trayendo algo de alivio a sus seres queridos.

En momentos como este, el llamado es a la justicia y al respeto por quienes

tr  
di  
d